



会社概要

1923年に創業した富士電機製造(株)は、1943年に吹上工場の操業を開始しました。1984年に富士電機(株)に商号を変更し、2008年には受配電・制御機器事業において、フランスのシュナイダーエレクトリック(株)の日本事業を統合し、富士電機機器制御(株)を設立(本社=東京日本橋)しました。時代に即応した製品の開発・販売に努め、日本の制御機器の技術向上に貢献しています。

市長のオフサイト訪問

vol.12

わが街知っとこ!

富士電機機器制御(株) 吹上事業所 編  
 所在地：南1-5-45

市内で頑張る企業の皆さんを、市長が訪問し意見交換をします。ここでは、懇談の一部を紹介します。

黒川事業所長のひょうご



本日は当事業所へお越しいただきありがとうございます。ご紹介します。

空遮断機やブレーカーなどの受配電機器、操作用スイッチなどの制御機器を製造しています。

吹上事業所ではショールーム「TECHNO WAVE FUKUIGE (テクノウエーブふきあげ)」と開発棟「TECHNO LAB (テクノラボ)」を有し、実際に商品を見ていただくことでお客様からの信頼をいただいています。



意見交換した従業員の皆さんと記念撮影

市長のオフサイト訪問 ◆「富士電機機器制御(株) 吹上事業所」



工場内を見学する原口市長

**市長** 御社は環境に配慮した企業ということを伺っております。市では、コウノトリをシンボルに、人にも生きものにもやさしい、自然豊かなまちづくりに取り組んでいます。

**問** 不審者情報を聞くとき親として心配になります。市で行っている対策を教えてください。

**答** 青色回転灯装備車両によるパトロールを実施しています。また、各地域における自主防犯パトロールグループの皆さんのご協力により、まちの安全を守っていただいています。さらに、小学1年生に防犯ブザーを配布し、安全対策の啓発に努めています。

なお、本市の平成26年における犯罪発生率は県内40市中最も低く、今後も安全・安心なまちづくりを進めていきます。

**問** 防災行政無線について、分かりやすい確認手段はありますか。



懇談では、たくさんのご意見をいただきました

**答** 防災行政無線メール配信サービスがありますので、ホームページから登録していただきたいと思います。また、多くの方にご利用いただけるよう、周知していきます。

**問** 鴻巣市は子育てしやすいまちだと聞きます。市独自の子育て支援策はありますか。

**答** 教育の面では、市立教育支援センターの開設や全小・中学校教室へエアコンの設置、全小学校における自校式給食の実施、校庭の芝生化の推進など、子どもたちの教育環境の整備を行っています。また、県内でいち早く中学生までの子ども医療費を無料化したり、5歳児健診を独自に実施したりするなど、子どもたちの健康についても配慮しています。今後も、市民の皆さんに住んでよかった、市外の方にも住んでみたいと思われるようさまざまな施策を推進していきます。

